令和4年度さくらの里だより8月 E報第328号

新型コロナウイルスの流行「第七波」で感染者が急増しています。第七波はオミクロ ン株の型がBA・2からBA・5に置き換わる中で起きたようです。飛騨地域でも感染 者が大幅に増え、下呂市管内でも感染者が増えつつあります。接触の増加、冷房で換気 されにくい事などの原因と考えられています。今まで以上に徹底した予防を心がけるよ うにしましょう。

8月の区行事ご案内

○8月 5日(金)19:00~福祉委員会(集会所)

○8月 7日(日) 9:00~古文書虫干し(古文書等管理委員会)

○8月 7日(日)17:00~ミニふるさと萩原夏まつり(旧萩原庁舎跡地駐車場)

○8月13日(土) 区民ふれあい仮装盆踊り大会ー中止

○8月20日(土)19:00~組長定例会(防災士による防災訓練等)

7:30~路側草刈り ○8月21日(日)

8:30~ゴミゼロ作戦

9:30~集会所大掃除(三役、財産管理委員、当番組)

お願い・お知らせ

○社会福祉協議会会費のご協力ありがとうございました。

区内合計で259口・259,000円を福祉委員長の桂川節子さんを通じ、社会福 祉協議会へ納入しました。会費は、地域福祉活動の支援、生活や在宅介護の支援、福祉 情報周知・啓発、ボランティア活動の支援等の事業に活用されています。

○桜洞区ホームページの開設について

以前は、タウンネット萩原の桜洞区掲示板がありましたが、 現在は更新されていない状態です。4月に区広報作成委員及び 6月の組長定例会において、以前の掲示板に変わるものとして 区ホームページの開設について検討いただきました。結果、色 々な情報をいつでも早くとれるので良いのではという事で賛同 をいただきました。現在まだ試験的に運用していますが、今後、 運用方法を検討し活用していきたいと思います。

内容につきましては、区の行事、区報、回覧情報などを中心 に掲載します。また、各委員会の情報発信としても活用できます。ホームページのQRコード アドレス https://sakurahora.org/

○健康づくり in 桜洞より

現在、毎週水曜日の午後1時30分より行っています健康づくり体操は、講師の都合 等により8月の体操はすべて中止としますので、宜しくお願いいたします。

また、新たな参加者を募集していますので、是非一度参加してみませんか。

フ月の行事から



○縣神社「祓所 (はらへど)」 設置の地鎮祭



7月16日(土)、縣神社境内に「祓所」を設置するための地鎮祭を執り行いました。縣神社主管二村兼光さん(5組)を中心に、4月より氏子総代と神職で話し合いながら計画を進めてまいりました。

「祓所」とは、神楽方や巫女さんや関係者等の 方々を神事の前にお祓いする所を意味します。縣 神社手水舎の横に設置いたします。今年の秋の感 謝祭・御前祭までに完成する予定です。

また、1組の氏子総代中島泰弘さんにコロナ感

染防止の対策として、神楽方の飛沫防止のアクリル板を手づくりで制作していただきました。ありがとうございました。









○チョボラの会 集会所座布団カバー洗濯



7月12日と19日に、桜洞集会所和室の座布団カバーの洗濯をしていただきました。コロナ感染拡大防止で、活動が制限される中でしたが代表の今井夕紀子さんを中心にチョボラの皆さん方でカバーを綺麗にしていただきました。8月には、集会所調理場の掃除



と集会所外回りの草取りを計画されています。

○7月15日(金)交通安全街頭指導より



午前7時より街頭指導が行われました。 益田清風高校前の踏切と竹の下の踏切に交通 安全代議員、当番の方それぞれ3名ずつが立 たれました。元気よくあいさつをして登校し ていく子ども達の姿に清々しさを感じました。



○7月18日(月) 桜和会「花壇の草取り」より



午前8時より桜和会の方々(総勢14名)により、縣神社前の花壇の草取りが実施されました。サルビア、日日草、ひまわりなどの花々も色鮮やかに咲き誇っています。是非神社前を通られた時は、ゆっくりご覧ください。

